

/ Actualités "ALSH"

Affichage des résultats 1 à 8 sur 8 au total.



ALSH , ENFANTS

Une aventure chocolatée à l'ALSH de Coataudon

Exploration de la chocolaterie de Saint-Thonan

Le mardi 27 février après-midi, les jeunes explorateurs du centre de loisirs de Coataudon, âgés de 6 à 9 ans, se sont lancés dans une aventure gourmande à la Chocolaterie de Saint-Thonan. La journée a débutée par une exploration instructive, plongeant les enfants dans l'univers du cacao cultivé dans la forêt de la Mata Atlantica au Brésil. Audrey, la...

Publié le 04 mars 2024



ALSH , ENFANTS

Découverte et épanouissement à l'ALSH de Coataudon

Dans les accueils collectifs, les enfants ont l'opportunité de découvrir de nouvelles activités et de nouvelles personnes, ce qui leur permet de mieux se connaître et de se construire en interaction avec les autres.

Publié le 12 février 2024



ALSH , JEUNES

Une matinée formative : les enfants s'initient aux gestes qui sauvent !

Dans le cadre du programme éducatif local de la ville de Guipavas, les jeunes de plus de 9 ans de la Maison des jeunes ont eu l'opportunité de participer à une initiation aux gestes de premiers secours en collaboration avec la FFSS (Fédération française de sauvetage et de secourisme).

Mercredi 13 décembre, tout au long de la matinée, les enfants ont exploré divers thématiques, tels que les...

Publié le 14 décembre 2023



ALSH

Concours de dessin : à la découverte des légumes de saison !

Dans le cadre des animations périscolaires du midi, trois animatrices (Laure Cottin, Christel Mescoff et Séverine Monot) du service enfance jeunesse ont mis en place des « ateliers cuisine », fin janvier. L'idée consistait à faire découvrir et (re)connaître, à des élèves de grande section (5-6 ans) des écoles de Kerafloc'h et Kerafur, des légumes de saison.

Un concours de dessin a aussi été...

Publié le 08 mars 2023



ALSH , JEUNES

Maison des jeunes : nos souvenirs bretons !

Lors des mercredis à la Maison des jeunes, le groupe des + 9 ans dessine actuellement sur une grande carte leurs souvenirs de balade et de vacances en Bretagne.

Ce projet de cartographie participatif a pour but de réunir les enfants afin qu'ils échangent entre eux et qu'ils apprennent à se repérer dans leur région. Cette activité leur permet de découvrir différents sites emblématiques de...

Publié le 12 octobre 2022



ALSH

ALSH de Saint-Thudon : les enfants deviennent des Serial cleaner !

Des agents du service propreté de Brest métropole sont intervenus durant le mois d'août au sein de l'accueil de loisirs (ALSH) de Saint-Thudon sur trois demi-journées afin de sensibiliser et former les enfants aux bons gestes ainsi qu'au nettoyage de leur environnement. Les Serial cleaner en action
Les enfants ont ainsi participé à une présentation sur le service propreté, le matériel utilisé et...

Publié le 24 août 2022



ALSH , ENFANTS

Retour des mini-camps à l'ALSH de Saint-Thudon

En ce mois de juillet ensoleillé, l'ALSH de Saint-Thudon qui accueille les enfants âgés de 2 à 6 ans, a renouvelé le mini-camp au sein de l'accueil de loisirs.

Après 3 ans sans pouvoir le proposer à cause de la COVID 19, ces 25 et 26 juillet, 9 enfants âgés de 5 à 6 ans ont participé au mini-camp avec un thème les emmenant dans l'espace.

Au programme de ce mini-camp encadré par Pauline...

Publié le 29 juillet 2022



ALSH

Trouve mon ardoise avec l'ALSH de Saint-Thudon

C'est un concept qui fait fureur depuis quelques mois : la traque des galets. Le principe est simple : les participants cachent des cailloux décorés, à charge pour d'autres de les découvrir et de les faire voyager. On peut ainsi suivre leurs parcours via les réseaux sociaux.

Le centre de loisirs de Saint-Thudon a décidé de se lancer dans cette aventure. Les enfants ont ainsi peint des morceaux...

Publié le 01 novembre 2021